

Ningún funcionario del gobierno de Puebla comparecerá ante el Pleno del Congreso: Artemisa García

El Ciudadano · 21 de noviembre de 2024

El único que hará su comparecencia será Gilberto Higuera Bernal, titular de la FGE, ya que es un organismo autónomo al gobierno estatal



Ningún titular de las secretarías del gobierno de Puebla, **que preside Sergio Céspedes**, comparecerá en el Pleno del Congreso del Estado, según declaró la presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, **Laura Artemisa García Chávez**.

También puedes leer: **Destaca Laura Artemisa García inicio de un nuevo ciclo de transformación con visión humanista**

En entrevista, la legisladora confirmó que el ciclo de comparecencias que se lleva a cabo anualmente como parte de la glosa del informe de labores del gobernador de Puebla se llevarán a cabo **del 2 al 6 de diciembre durante comisiones del Congreso**.

La legisladora de Morena puntualizó que **el único que hará su comparecencia** ante el Pleno será el titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), **Gilberto Higuera Bernal**, quien además será el último en rendir cuentas con diputados. Sin embargo, este es **un organismo autónomo al gobierno estatal**.

Laura Artemisa indicó que las comparecencias se plantearon de esa manera porque el gobierno en funciones **concluirá su periodo el 13 de diciembre**. Esto a pesar de que el ejercicio ya estaba programado para enero del año entrante.

A pesar de ello, confió en que el Congreso de Puebla podrá completar este deber **durante el periodo que ahora se tiene previsto**.

Aunque **todavía no hay un calendario oficial**, se espera que las comparecencias inicien con el secretario de Gobernación, Javier Aquino Limón; el titular de Seguridad Pública, Daniel Iván Cruz Luna, y el secretario de Movilidad y Transporte, Omar Álvarez Arronte.

De igual forma, se prevé que se celebrarán **entre tres a cinco comparecencias al día**, concluyendo únicamente con el fiscal de Puebla, Gilberto Higuera Bernal.

Congreso no organizará foros para iniciativa de castración química

En otro tema, Laura Artemisa aclaró que el Congreso no tiene planeado llevar a cabo foros **para socializar la iniciativa de castración química** que planteó el gobernador electo, Alejandro Armenta Mier.

Mencionó que esta es una labor que se tiene que realizar antes de que se haga la propuesta. Asimismo, indicó que la iniciativa tendrá que ser presentada **por Armenta Mier en carácter ciudadano**.

Apuntó que para esta propuesta se debe generar **una percepción positiva ante la ciudadanía**, así como cuidar fundamentos legales en materia de **derechos humanos**.

«La problemática es grave, las soluciones deben ser más consistentes para poder dar respuesta, pero no tenemos de parte del Legislativo hacer esa propuesta, estaríamos esperando la propuesta en un momento determinado del Ejecutivo».

Laura Artemisa García Chávez

Presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)